



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2021.11.2

ICT 支援員が赴任されました

先週より、GIGAスクール構想のICT導入における人的支援を行うため、本校にICT支援員の方が赴任されました。四国中央市において「四国中央市GIGAスクールサポーター配置等業務」の事業が予算化され、配置されたものです。教職員のICT活用における支援を行っていただきます。主な業務としては、次のような業務が挙げられます。

- 授業支援
 - ・ ICT機器の設定、授業中の教師や児童生徒の操作支援
 - ・ 他校の実践事例の紹介を含む授業提案
 - ・ ワークシートや教材等の作成支援
- 管理支援
 - ・ システム・ネットワーク・端末管理業務の支援
 - ・ システム・ネットワーク等障害対応支援
- 研修支援
 - ・ 教職員対象のICT活用研修を支援

小学部は星川さん。中学部は高橋さんが担当してくださいます。二人は、同じ日の訪問になります。それぞれ、本校を含めて3～4校を、受け持たれています。本校には、これから3月まで、月に3回ほど来てくださる予定です。

1人1台端末（クロームブック）導入時より、本校では積極的に機器を活用してきてきましたので、活用の「量」は十分な状態であるように思います。次の段階として、その「質」を上げていく時期になってきていると思いますので、ICT支援員さんから、多くのことを学んで、教職員のICT活用能力を最大限向上させられるようにしていきたいと思います。



【全校朝会でお二人を紹介する様子】

◇ 大洲青年交流の家・修学旅行について

今月8日、9日には中学2年生3年生による大洲青少年交流の家宿泊研修、29日30日には小学5年生6年生による修学旅行が予定されています。愛媛県では、陽性者がゼロにはなっていませんが、全国的な傾向も含めて、落ち着いている状況にありますので、現在の所予定通り実施する方向で進めています。今月は、かがやき集会やマラソン大会、小学校親善音楽会など、行事も目白おしです。それらが無事実施できますよう、ご家庭でもこれまで以上に感染防止対策についてご注意いただきますようお願い申し上げます。